



FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Christian Frei

Interprété par:

Langue: **anglais**

Pays d'origine:

Suisse

Année: **2018**

Durée: **1:58**

Version:

**Version originale
sous-titrée en français**

Date de sortie:

00/00/00

GENESIS 2.0

L'ivoire n'a jamais été aussi prisé. Sur les îles isolées de Nouvelle-Sibérie, dans l'océan Arctique, des chasseurs prennent tous les risques pour mettre la main sur des défenses de mammoths. Lorsqu'ils découvrent une carcasse préservée de l'animal préhistorique, des chercheurs russes rassemblent leurs efforts pour tenter de la ressusciter par clonage. Pendant ce temps, aux Etats-Unis, en Chine et en Corée du Sud, des scientifiques essaient de décoder les mystères du génome pour faire évoluer la recherche.

Le réalisateur suisse Christian Frei filme une ruée vers l'or blanc sans précédent, ou la technologie questionne les pouvoirs créateurs de l'homme et les responsabilités qu'ils engendrent.

DOCUMENTAIRE EN COMPÉTITION INTERNATIONALE

Mardi 24 mars à 20 h au cinéma Churchill.

PEUT-ON JOUER AVEC LA GENETIQUE POUR UNE BONNE CAUSE ?

Rencontre avec Virginie Gridelet, Maître de conférence (ULiège), biologiste au centre de procréation médicalement assistée du CHU de Liège ; Pierre Delvenne, Docteur en sciences politiques et sociales (ULiège), coordinateur du pôle de recherches en sciences, technologie et société

Dans le cadre du Festival ImagéSanté

Le Festival Imagé Santé : au croisement de la Santé, de la Science et du Cinéma ! En plus des désormais traditionnelles soirées événementielles et retransmissions d'opérations en direct, nous accueillerons, durant cinq jours, pas moins de vingt documentaires venus des quatre coins du monde et qui dressent ensemble un vaste panorama des enjeux de santé contemporains. Chaque projection sera suivie d'une rencontre avec des gens de terrain et experts locaux pour compléter et contextualiser les films. Venez réfléchir et affûter votre regard avec nous !

